



Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche

Träger: Verein zur Förderung der Caritasarbeit im Bistum Aachen e.V.

Laufenstr. 22
52156 Monschau
Tel: 02472 / 804515
Fax: 02472 / 804757
Mail: eb-monschau@mercur.caritas-ac.de
Web: www.eb-monschau.de

Liebe Eltern,

Datum : 25.09.2017

seit zwölf Jahren besteht bereits die enge Kooperation mit der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche der Caritas in Monschau und Ihrer Grundschule. Als Kollegin und Vertretung von Frau Rhie möchte ich mich Ihnen gern kurz vorstellen.

Mein Name ist Heike Bülles. Ich bin Diplom-Sozialpädagogin, Intekreative Kindertherapeutin, dreijährige Weiterbildung in Kindepsychodrama und Erzieherin. Seit dem 01.07.2013 arbeite ich in der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche in Monschau. Das Konzept der Kinderberatung in der Grundschule ist mir sehr vertraut, da ich diese ebenso an den Grundschulen in Lammersdorf und Steckenborn anbiete.

In der Beratungsarbeit geht es oft um allgemeine Fragen zur Erziehung von Kindern und Jugendlichen, die Beratung oder Begleitung bei speziellen Problemen wie z.B. Schulangst, Geschwisterrivalitäten, aggressives Verhalten, Konzentrationsschwierigkeiten und die Beratung bei Eheproblemen und in Trennungssituationen. Ich arbeite häufig mit der ganzen Familie und ebenso mit Kindern oder Eltern alleine.

Ab dem 01. September 2017 stehe ich **jeden Freitag**, weitere Termine nach Vereinbarung, zur Verfügung für:

- die Kindersprechstunde;
- die Beratung von Eltern, LehrerInnen und BetreuerInnen;
- gemeinsame Elterngespräche mit LehrerInnen und / oder BetreuerInnen.

Als Mitarbeiterin der Beratungsstelle unterliege ich der Schweigepflicht und darf nur mit Ihrem Einverständnis mit Dritten (LehrerInnen, und anderen Fachkräften) mich über das, was Ihre Kinder oder Sie mir anvertrauen, austauschen. Außerdem benötige ich Ihr Einverständnis, wenn ihr Kind durch mich im Klassenkontext beobachtet werden soll.

Es wäre schön, wenn Sie ihr Kind ermutigen, sich an mich zu wenden, wenn es Probleme hat, z.B. Streit innerhalb der Kindergruppe, im Bus, auf dem Schulweg, Probleme zu Hause etc. Die Kinder melden sich über einen Zettel, auf dem der Name und die Klasse stehen, für die Beratung an. Den Zettel werfen die Kinder in den dafür vorgesehenen Briefkasten in der Schule ein, der nur durch mich geleert wird.

Auch bei scheinbar „kleinen Problemchen“ bin ich gerne als Ansprechpartnerin für Sie als Eltern da. Sie können sich ebenso über den Briefkasten in der Schule, über die Beratungsstelle oder über die LehrerIn mit mir in Verbindung setzen.

Ich freue mich auf ein erstes Kennenlernen und die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihrem Kind. Ihren Kindern werde ich mich während des Schulunterrichtes vorstellen.

Herzliche Grüße

Heike Bülles
- Dipl. Sozialpädagogin, Beraterin -